

Den Förderverein unterstützen

Zum Teil besteht die Unterstützung aus finanziellen Zuwendungen. Viele kleine und große Projekte werden mit Hilfe von Spenden und aus den regelmäßigen Beiträgen der Mitglieder umgesetzt. Aber auch die ehrenamtliche Hilfe als Form der Unterstützung aus dem persönlichen Umfeld und



aus der Nachbarschaft hilft den Bewohnern der Wohngemeinschaften. Diese persönliche Unterstützung ist eine wichtige Brücke.

Gerne können Sie uns in vielfältiger Weise unterstützen. Sie können:

- Mitglied werden
- Projekte begleiten
- Geld und Zeit spenden
- für den Förderverein werben
- ehrenamtlich mitwirken

Gestaltung: www.keycon.biz

Emin Eller e.V.

Mitglieder des Vorstandes

Ergun Can (Vorsitzender)
Nevin Akcebe (stellv. Vorsitzende)
Engin Şanlı (stellv. Vorsitzender)
Claudia Grimaldi (Schriftführerin)
Thomas Giebl (Schatzmeister)
Mürvet Öznur (Beisitzende)
Sinem Kauth (Beisitzende)
Ersin Uğursal (Beisitzer)

Kontakt

Förderverein Emin Eller e.V.
Ergun Can
Trümmlestraße 20 · 70597 Stuttgart
E-Mail: Ergun.Can@t-online.de

Spenden- und Beitragskonto

BANK: Volksbank Stuttgart eG
IBAN: DE39600901000451191005
BIC: VOBADESS



Emin Eller e.V.
“In sicheren Händen”



Wer wir sind

„In sicheren Händen“ ist der deutsche Name des Fördervereins, der zwei Senioren Wohngemeinschaften unterstützt. Der Verein unterstützt und begleitet die selbstverantworteten Wohngemeinschaften für ältere pflegebedürftige und demenziell veränderte Menschen.



Foto: Murat Ertem

Was sind unsere Aufgaben und Ziele?

- Gewinnung, Qualifizierung und Begleitung von ehrenamtlichen und muttersprachlichen Kräften.
- Aktivitäten, Veranstaltungen, Ausflüge und Projekte.
- Vorträge für Interessierte und Angehörige.
- Zusammenarbeit mit gemeinnützigen Körperschaften, Verbänden, Organisationen und öffentlich-rechtlichen Trägern auf den Gebieten der Seniorenarbeit und des Gesundheitswesens.

Gemeinsam in Zuffenhausen-Rot

Der Förderverein Emin Eller e.V. beteiligt sich seit dem 01.01.2021 an dem Modellprojekt „Selbsthilfe im Vor- und Umfeld von Pflege – Stark durch Gegenseitigkeit“. Das Projekt wird durch das Ministerium für Soziales und Integration Baden-Württemberg und durch die sozialen und privaten Pflegekassen gefördert. Emin Eller e.V. nimmt sich zum Ziel, durch die Initiative „Gemeinsam in Zuffenhausen-Rot“, eine nachhaltige Unterstützungsstruktur rund um das Thema Pflege aufzubauen.

Tag für Tag, Woche für Woche hilft uns das Engagement der Förderer unseres Vereins.

In einer Zeit stetig anwachsender gesellschaftlicher Verantwortung steigen auch die Anforderungen und Erwartungen an die Gesellschaft. Gerade in dieser Situation ist das soziale Engagement jedes Einzelnen im Ehrenamt wichtig und gefragt, denn zahlreiche Aufgaben der Altenhilfe werden durch das Ehrenamt und die Personen, die es ausüben, erst ermöglicht.

Im Projekt „**Gemeinsam in Zuffenhausen-Rot**“ nimmt die Einbindung Hilfsbedürftiger und weiterer Personen im Stadtteil einen wichtigen Stellenwert ein.

„Aktiv und selbstbestimmt leben in einer überschaubaren Gemeinschaft“

Die Wohngemeinschaften (WG) bestehen aus jeweils acht Personen. Diese WGs sind speziell an demenziell Erkrankte gerichtet. Eine WG wurde speziell für türkische ältere Menschen konzipiert. Hier werden sie muttersprachlich betreut durch eine türkisch-sprachige ambulante Pflege. Beide Seniorengruppen und deren Angehörige tauschen sich regelmäßig aus und es finden gemeinsame Feste statt.



Foto: Fatma Gül

Das Notwendige ist nicht genug!

Ältere Menschen haben mehr verdient. Deshalb sind wir aktiv.

Nähere Information für einen Platz in den Wohngemeinschaften erhalten Sie auch bei der **SWSG** (Stuttgarter Wohnungs- und Städtebaugesellschaft mbH) · www.swsg.de